

## Mickaël Latocca

La FMJH est un organe par lequel la communauté mathématique de Paris-Saclay finance ses acteurs et ses projets. La façon dont ses fonds sont dirigés est donc d'une importance toute particulière, en particulier pour assurer la cohésion de cette communauté.

Je suis enthousiaste à l'idée d'intégrer le comité de pilotage et de participer à la structuration de la communauté. Qu'il s'agisse de bourses de masters, de conférences ou de programmes plus vastes, je serai particulièrement attaché à ce que la FMJH soutienne des projets et des acteurs qui illustrent la diversité de la communauté.